

Santé

Un défibrillateur dans la ville

La délégation de la Croix Rouge Française de Largentière a offert à la ville un défibrillateur semi-automatique, très simple d'utilisation. L'année dernière ces appareils installés dans les villes ont permis de sauver la vie de 400 personnes. En présence de M. le maire et son adjoint, les conseillers municipaux, les docteurs Alabergère et Miltgen, les pharmaciens, Mme Bouchet monitrice de la Croix-Rouge a fait une démonstration de massage cardiaque et utilisation du défibrillateur avec les commentaires du Dr Miltgen. Le défibrillateur sera installé la semaine prochaine, rue Félicien Blanc, derrière l'entrée de la mairie et disponible à d'éventuels usagers.



Apprendre les gestes de secours est essentiel.